

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur bagi ALLAH SWT atas karunia dan rahmatNya serta yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk menyelesaikan penelitian ini. Tak lupa, Shalawat serta salam kita haturkan kepada junjungan besar Rasulullah SAW yang menjadi sosok panutan, suri tauladan dalam setiap aspek kehidupan.

Penulis menyadari sepenuhnya terselesaikannya skripsi yang berjudul **“Partisipasi Warga Binaan terhadap Kegiatan Pembelajaran di PKBM Pandu Pelajar Mandiri Lembaga Masyarakat Narkotika Klas IIA Cipinang, Jakarta Timur”** bukan semata-mata hasil kerja penulis sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyampaikan ucapan banyak terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak, khususnya Dr.Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada Dr. Durotul Yatimah selaku Ketua Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Drs. Widio Prihanadi, MM selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I, dan Dr. Elais Retnowati, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah banyak memberikan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing penulis menyelesaikan skripsi ini. Ibu Yuli dan Pak Ilham yang telah membantu dalam administrasi selama penyelesaian studi. Segenap Dosen Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang memiliki peran dalam penyelesaian studi penulis.

Terima kasih kepada Anton, A.md.IP, SH, MH selaku Kasibinadik Lapas Narkotika Klas IIA Cipinang, Jakarta Timur dan M. Haidar Fikri, S.Pd

selaku Kepala PKBM Pandu Pelajar Mandiri yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian skripsi. Para penjaga pintu portir, Bang Ito, Bang Iwan, Om Ian, serta tamping lainnya yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian di Lapas.

Tak lupa penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang terdalam kepada Almh. MAMA yang sudah meninggalkan kami, i miss you so much MOM, tunggu aku di surga ALLAH yaa MA. My Lovely Daddy, Papa H. Raden Dadeng Djaka Prawira, thank you for always loving me and supporting Dad, sehat terus ya Pa walaupun tetap harus rutin cuci darah, insya ALLAH aku akan selalu dampingi Papa bagaimanapun keadaan aku. TeteH Virta ku, aa Khodri yang sudah membantu dan support, aa Febri dan Teh Yuli yang printernya sudah rela dipinjam, Ua TeteH, Ua Mumun, semua keponakan tercinta Aunty (Abang Fathan, Aqeel, Namira, I love you all), seluruh keluarga besar Almh. MAMA juga seluruh keluarga besar Papa, dan semua keluarga yang tentunya tidak dapat disebutkan satu persatu.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat tercintaku yang selalu ada saat susah, sedih, ataupun senang, my Kalpanax (Jengs Chibe, Fitri, Desi, Nova, Dena), my Lastnov (Popi, Mimi, Cipud, Titi, dan Ratih yang lagi sama-sama skripsi), Abah dan Ibu, Mpo Yeyen dan Mas Bagyo sekeluarga yang ngontrak di rumahku, makasih yaa nemenin aku kalo aku sedang iseng kesepian di rumah, dan semua teman-teman yang sudah selalu setia mendukungku untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada customer bisnis online @virnieshop yang selalu setia membeli, mudah-mudahan @virnieshop bisa bikin butik dan Go Internasional yaa, gadis lenjeh Nia dan Faizah (thank you for being my best friends), Siti yang sama-sama skripsi di Lapas, my IPM (love you guys!), teman-teman seperjuangan di kampus PLS UNJ angkatan 2009, juga teman-teman PLS 2007, 2008, 2009, dan 2010 serta semuanya yang tidak mungkin aku sebutkan satu-persatu karena takut nanti kepenuhan sama ucapan terima kasih, but I LOVE YOU ALL.

Terima kasih atas semua bantuan dan kebaikan yang diberikan kepada penulis. Semoga kebaikan yang tulus itu mendapat balasan yang setimpal dari ALLAH SWT. Akhirnya, penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik dari berbagai pihak sangat penulis harapkan. Penulis juga berharap semoga penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amin

Jakarta, Juni 2013  
Peneliti,

Devira Prastiwi